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ARTE et la Préhistoire, ou comment on nous inculque que nous
serions tous «  frères en humanité » – Sauf que de l’eau est
passée sous le pont depuis l’âge de pierre…

J’ai déjà eu l’occasion, ici même, de vous parler de la chaîne
de télévision ARTE et de vous donner mon opinion sur son rôle
manipulateur,  sa  volonté  d’influencer  l’opinion  publique,
selon  ses  objectifs,  que  ce  soit  de  manière  déguisée,
sournoise ou franchement offensive. Rien d’étonnant à cette
politique  de  formatage  de  la  pensée  puisque  cette  chaîne
dessert l’Allemagne et la France et est soumise aux dirigeants
des deux puissances, dont nous connaissons tous les tares…
Mais,  apparemment,  les  journalistes  ne  sont  nullement
contraints, rassurez-vous, ils seraient mêmes prêts à aller
au-delà de leur mission…

Paradoxalement, ARTE est l’une des rares chaînes à offrir des
programmes de qualité. S’il n’y avait pas derrière films,
fictions, documentaires des « intentions », nous pourrions
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nous en réjouir…

Curieuse de nature, j’apprécie les documentaires récurrents
sur les origines de l’homme… A chaque fois, « inédits » ces
documentaires apportent un éclairage nouveau sur nos origines,
de manière quasi irréfutables jusqu’à ce que les dernières
découvertes viennent démentir et annuler les résultats des
recherches précédentes…

Ainsi, pas plus tard que ce samedi 10 octobre, j’ai suivi :
« Quand Homo Sapiens peupla la planète ».  Au printemps de
cette  année  2015,  si  je  ne  me  trompe  pas,  ainsi  que
pratiquement tous les ans, Homo Sapiens vient rendre visite
aux téléspectateurs, avec : reconstitutions en 3 D, films
d’animation très réalistes sur les hominidés jusqu’à Sapiens-
Sapiens, son évolution et son expansion à travers la planète.

Si je ne puis dire avec exactitude à quand remonte le dernier
documentaire  sur  Homo  Sapiens  avant  celui  de  samedi,  ma
mémoire  est  fidèle  quant  aux  discours  des  savants,
paléontologistes divers. Il y a peu, ils étaient tous unanimes
pour  nous  certifier  que  l’homme  de  Néanderthal  avait  été
exterminé par Homo Sapiens lorsque la rencontre avait eu lieu
entre eux et qu’on ne retrouvait aucune trace de lui dans les
gènes de nos contemporains.

Or, ce samedi, j’apprends avec un certain étonnement, par ces
mêmes savants, si sûrs d’eux il y a peu, qu’on retrouve des
traces de gènes d’hommes « archaïques », multitude d’hominidés
n’ayant pas suivi la même évolution qu’Homo Sapiens, dans la
foule des humains d’aujourd’hui, et que certains peuples, plus
particulièrement ceux d’Asie, possèdent des gènes de l’homme
de Néanderthal. Ce dernier n’aurait donc pas été trucidé par
Homo Sapiens, mais – au contraire – de nombreux « métissages »
auraient eu lieu entre ces deux espèces ainsi qu’avec d’autres
branches  d’hommes  «  archaïques  ».  Et  nous  sommes  heureux
d’apprendre, mais nous nous en doutions un peu, que : « Nous
sommes tous hybrides »…



Par ailleurs, les dernières découvertes ont permis de mettre
en évidence que ces apports de gènes d’hommes « archaïques »
auraient apporté à Homo Sapiens un enrichissement génétique
dont  l’humain  profite  encore  aujourd’hui.  Que  de  bonnes
nouvelles, donc.

C’est un peu moins vrai pour les Africains car pour les Homo
Sapiens n’ayant pas suivi de routes migratoires, ceux attachés
à leur sol d’Afrique n’ont pu bénéficier des mêmes métissages
et de ce fait, par exemple, leur immunité est bien moins bonne
que celle du reste de l’humanité.

Moralité, implicitement, le savant qui se penche sur ce cas
spécifique aurait tendance à prôner de nouveaux métissages, de
bons brassages de population afin que les générations futures
d’Africains bénéficient de ces gènes – de non Africains –
(j’ose : d’hommes blancs)… et que leurs maladies spécifiques
finissent par disparaître.

Le message est clair pour tous : le métissage n’apporte que
des bienfaits. Nous sommes à un tournant de l’humanité grâce à
ces migrations qui nous viennent d’Afrique et du Moyen Orient,
sachons ne pas bouder notre chance !!!  Tant les uns que les
autres, nous avons tous à y gagner !

Autre vérité remise en question ce samedi :

 Depuis la découverte du squelette de Lucy, l’Afrique de l’Est
était décrétée : « Berceau de l’humanité »… Mais, récemment,
un fossile encore plus ancien a été découvert en Afrique de
l’Ouest, au Maroc. Le savant de conclure que l’humain n’était
donc pas, comme on le croyait, cantonné à un seul endroit de
la planète mais qu’il est apparu dans des lieux très éloignés
les uns des autres, simultanément.

Ceci est la vérité d’aujourd’hui. Peut-être découvriront-nous
dans une grotte de Dordogne ou d’ailleurs un fossile encore
plus vieux et le berceau de l’humanité ne sera plus seulement
en Afrique… Prendront-ils le risque, si cela s’avérait, de



dire que chaque nation a des ancêtres qui lui sont propres ?…
 Au demeurant, je m’empresse d’ajouter que ça ne me gêne pas
de  penser  que  nous  avons  des  ancêtres  communs  et  qu’ils
viennent d’Afrique ! Ne suis-je pas une descendante directe de
Cro Magnon avec mon groupe sanguin O positif ?  O = Origine…

Avant d’en terminer, un reproche au dernier documentaire :
Homo Sapiens est représenté par des Africains alors que dans
les  précédents  films  il  était  plutôt  blanc  et  très  velu.
Pourquoi ce changement au mois d’octobre 2015 puisque les
savants nous ont appris que la mélanine avait augmenté au
cours du temps jusqu’à faire une « race » (le mot est dit)
noire… Au départ elle n’était donc pas noire. Mais, dans le
contexte actuel il est bon de faire croire à une population
non avertie que tous nos ancêtres étaient noirs. Cela permet
de mieux faire accepter ceux venus d’un autre continent. On ne
refuse pas ses lointains parents.

Il y a du vrai dans ce raisonnement sauf que depuis l’âge de
pierre la « spiritualité » a évolué pour chaque peuple, de
manière différente et que nos manières d’être et de penser
sont inconciliables, faisant de chacun un être à part, heureux
de l’être et surtout de le rester.
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